
 
13.12.2024 um 14 Uhr in  Anklam auf dem Marktplatz:
Eröffnung des Weihnachtsmarkts u n d der Unterschriftenkampagne des „Aktionsbündnisses Vorpommern
Magistrale“
 
Liebe Eisenbahnfreundinnen und -freunde,
liebe Mitglieder des Aktionsbündnisses,

unser Vorstandsmitglied Bürgermeister Michael Galander gibt am Freitag um 14 Uhr
mit dem Anschneiden des Weihnachtsstollens den Startschuss für den traditionellen Anklamer Weihnachtsmarkt.
Ich habe ihn gebeten, auch den Startschuss für die Eröffnung unserer Unterschriftenkampagne für die PETITION
an den Bundestag zur VORPOMMERN MAGISTRALE zu geben.
Auf dem Weihnachtsmarkt wird es einen Stand geben, an dem wir ein Getränk und Plätzchen anbieten und wir vor
allem über unser Bahnprojekt informieren und fleißig Unterschriften sammeln.
Wer von Euch kann um 14 Uhr dabei sein???
Wer kann auch später oder am Samstag oder Sonntag am Stand helfen ???
Ich bitte um kurzfristige Mitteilung,
Info: Die Presse und der NDR werden hiermit herzlich eingeladen!!!

Die Sammlung der Unterschriften läuft durch einige unserer Aktivisten schon vorab richtig gut an: Etwa 500
Unterschriften sind schon da. In Anklam streben wir weitere 1.000 - 2.000 Unterschriften an.
Wir beginnen in Kürze mit der Unterschriftensammlung auf allen Bahnhöfen entlang der Vorpommern Magistrale,
also auch in Brandenburg. Wir haben die Genehmigung der DB, in und vor den Bahnhöfen die Unterschriften zu
sammeln. Danke dafür! Auch hierfür bitten wir um Eure Beteiligung!
Unsere Webseite: www.vorpommern-magistrale.de

Bahn frei für 30.000 Unterschriften !!!
Die digitale Unterschriftensammlung beginnt voraussichtlich erst im Januar 2025, sobald der Bundestag den Link
dafür freigibt.
Für den AB - Vorstand
Dr. Günther Jikeli (Mobil 0152/33858930)

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

„Aktionsbündnis Vorpommern-Magistrale“
Aktuelle Meldungen:   Am 13.12.2024 - 14:00 Uhr Infostand und Unterschriftensammlung

Wir in Vorpommern wollen eine normale Bahnanbindung – so wie es uns zuletzt bei der Einrichtung des LNG-
Terminals versprochen wurde.

Derzeit wird an der Strecke nach Vorpommern gearbeitet. Notwendige Instandsetzungsarbeiten werden
durchgeführt. Das ist gut, aber die Strecke kann trotzdem nur bis 120km/h befahren werden.

Die Politik hat lange versprochen, dass es schneller gehen soll. Wir in Vorpommern sind es leid, seit
Jahrzehnten im Schneckentempo nach Rügen, Usedom, zum Haff, zum Fischland-Darß und unsere
wunderschönen Hansestädte zu fahren. Die Trasse Berlin-Eberswalde-Prenzlau-Pasewalk-Greifswald-
Stralsund-Sassnitz , die Vorpommern-Magistrale, muss endlich 160km/h-fähig werden. Dafür gibt es eine
Vielzahl handfester, sachlicher Argumente.

Warum jetzt? Die notwendigen Planungen für die Strecke wurden begonnen, dann jedoch im Laufe des Jahres
wieder auf Eis gelegt. Nur wenn die Planungen jetzt wieder aufgenommen werden, kann Vorpommern frühestens
2030 besser angebunden sein.

Daher hat sich am 23.11.2024 das Aktionsbündnis Vorpommern-Magistrale in Anklam gegründet. Wir sind
überparteilich und alle können mitmachen. Und wir werden immer mehr.

Kontakt: vorpommern.magistrale@gmail.com      

Wir wollen die Vorpommern-Magistrale.

https://deref-web.de/mail/client/naP28PCTT-A/dereferrer/?redirectUrl=http%3A%2F%2Fwww.vorpommern-magistrale.de
https://vorpommern-magistrale.de/warum-die-vorpommern-magistrale/
mailto:vorpommern.magistrale@gmail.com

